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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ３年 ８月２５日 

午前・午後 ５時 ５分    

議会名 令和 ３年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ８ 番  金子 保利 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

市長の市政運営について 

（１）副市長の待遇について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）副市長二人制について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 副市長の報酬月額はいくらですか。 

② 副市長の厚生年金、共済負担金等の市の負担金 

は、年額いくらになりますか。 

③ 副市長の退職手当の算出方法について、お伺い 

致します。 

④ 副市長は、退職手当について、どのような認識

をお持ちなのか見解をお伺い致します。 

⑤ 令和２年度の副市長の給与総額はいくらになり 

ますか。 

 

① 本市は、中長期的な総合計画や事務事業等を実

施するにあたり、副市長が二人いなければ実務的

に支障があるのでしょうか。 

② 本市より財政規模の大きい小山市、足利市、栃

木市等は一人の副市長制です。本市は、他市と何

が異なり、副市長二人制を採らなければならない

特別な仕事や対外的な事務があるのでしょうか。 
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（３）令和３年度の予算、事務

事業、人事の見直しについ

て 

 

 

（４）副市長二人制の見直し 

 について 

① 市長は、令和３年度の予算、事務事業、人事の

見直しについて、どのようなお考えをお持ちなの

でしょうか、お聞かせください。 

 

 

① 副市長二人制を一人制にすることにより、歳出

を抑えることが出来ます。市長は、副市長を一人

にした場合の歳出削減について、どのように考え

ておりますか。 

② 市長は選挙中に、副市長を一人にすると明言さ

れておりましたが、市民に対するその約束を何時

実行されるのか、お伺い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


